

【本郷教室 教室長ブログ】 11月27日(土)

こんばんは。

泰平中の2学期期末試験も終わり、
いよいよ2学期の終わりが見えてきました。

もうすぐ12月。
2021年もあとわずかです。
早いものですね。

・・・と言ってみましたが、
実際のところ、そんなことはないですよ？

色々な人が
「早いものですね。」と言いますが、

1月から振り返ってみてください。

**ここまで
めちゃめちゃ
長かったですよね(笑)？**

この話、私が大好きなオードリーの若林氏が
ラジオで言っていたことなのですが、
そう思いませんか？(笑)

さて、今週は教室通信を 2 つ作りました！
1 週間に 2 つ作ったことは
過去に一度もございません。
まあ、何と優秀なんでしょう（笑）

まずは小学生の成績上昇例です！

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/04/a07f6f44128c2317fc3d4480f5c335f4.pdf>

そして、さらに中 3 生の 11 月北辰テストの
成績上昇例です！

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/07/29c9513be9f92321158af3da4bfbe822.pdf>

特に 11 月北辰テストの上昇例については
12 月 5 日に
事実上最後の北辰テストがありますので
その前に配付して
ほんのわずかでも
試験勉強の活力になってくれればと思い、
作成しました。

私の過去の失敗談と笑い話も
最後に載せてありますので
もし良かったらご一読下さい。

先日、現高校 1 年生のクリエイト卒業生が
中 3 生への激励として
キャラメル差し入れをしてくれました。
また、他の卒業生は高校で国語の成績が
学年で約 30 位だったと報告してくれました。
嬉しいですね！

私も頑張ろうという気持ちになります！

さて、そのキャラメルを
中3の生徒さん全員に配ったわけですが、
若干の余りが出たので
じゃんけんでキャラメル争奪戦を
開催しました。
そこで、ただ普通にじゃんけんをしても
おもしろくないので

大内「私はチョキを出します！」

と宣言してから、じゃんけんをしました(笑)

そうですね。心理戦ですね(笑)

先生の言葉を信じて、グーを出す。

そうやって
グーを出してきた生徒をひっかけるため、
先生はパーを出すだろうから
チョキを出して対抗する。

そこまで見越して
先生はグーを出してくるから
パーを出して完全勝利する。

色々考えるでしょうね(笑)

そんな、全33名の中3生が悩んだ結果！

私は宣言通りにグーを出し、
ほとんどの生徒さんが私の言葉を信じ
素直にパーを出してくれました。
しかし、そんな私の言葉を
信じてくれなかった生徒さんが・・・！

4名いました（笑）

いよいよ、事実上最後の北辰テスト。
これまでの自分の努力を信じて
1日1日を大切に勉強してほしいです。

そして、できれば
その4名の生徒さんには
ほんの少しで良いので
私のことも信じてほしいです（笑）。

それでは今日はこの辺で。

今日の BGM

菅田将暉 「ラストシーン」
米澤美玖 「Lizard Island」
UVERworld 「在るべき形」
YONA YONA WEEKENDERS
「終電で帰ります」

大内